



Documentos filtrados revelan salud del mandatario

Reconoce AMLO enfermedades que lo aquejan; "yo me siento bien", señala

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que la información divulgada sobre su estado de salud es cierta y que padece varias enfermedades, entre ellas gota, hipertiroidismo y angina inestable "de riesgo grave".

"Sí, son ciertos; sí, yo estoy enfermo, tengo varios padecimientos", aceptó López Obrador.

El periodista Carlos Loret reveló, la noche del jueves, que piratas cibernéticos habían logrado vulnerar la seguridad de los sistemas informáticos de la Secretaría de la Defensa Nacional y lograron extraer seis terabytes de información.

El grupo denominado Guacamaya, señaló, logró acceder a cientos de miles de correos electrónicos y otros documentos en manos del Ejército, entre ellos los reportes de salud del Presidente, comandante supremo de las Fuerzas Armadas.

EL TIP

QUIENES ROBARON la información es personal especializado, reconoció el Presidente y agregó que el grupo de hackers no opera en México, sino en el extranjero.

Sin embargo, López Obrador minimizó el ataque y las revelaciones, e incluso pidió que proyectaran un video de su paisano "Chico Che" cantando: "Que no me quiso el Ejército", que alude a problemas de salud como causa para ser rechazado en las Fuerzas Armadas.

"Les voy a poner una canción; solamente hay una cosa que no tengo, que dice ahí en la canción: lo del alcohol, pero lo demás, sí, y otros males, todos los que se mencionan ahí", bromeó el mandatario durante su conferencia matutina.

Ante la insistencia de los reporteros, el Ejecutivo federal reveló que en enero pasado sí estuvo en riesgo de sufrir un nuevo infarto al corazón y por ello debió ser trasladado de urgencia de Palenque a la Ciudad de México, a bordo de un helicóptero de la Fuerza Aérea.

"Todo lo que se dice ahí es cierto y se ha expresado. Si acaso lo de la ambulancia que fue a Palenque a principios de enero, porque había un riesgo de infarto y me llevaron al hospital, y me recomendaron un cateterismo. Si ustedes se acuerdan de eso, me dijeron: 'Hay que hacerlo'; les pedí unos días. En eso, me dio Covid y tuve que esperar a que pasara el Covid, y ya fui (después) al hospital y me hicieron el cateterismo", reveló López Obrador.

Cuestionado sobre la versión de que no habría aceptado el medicamento para

GOTA, HIPERTIROIDISMO y angina inestable "grave", entre los padecimientos del Presidente; reitera su compromiso por la continuidad de la Cuarta Transformación

No mentir sobre estado de López Obrador pide PAN

EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que es importante no mentir a los ciudadanos sobre el estado de salud del Presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que este viernes informó sobre sus padecimientos.

El panista aprovechó sus redes sociales para señalar que en México es importante contar con seguridad social digna para los mexicanos, así como dar atención a los menores con cáncer.

Cortés Mendoza reprochó al Ejecutivo haber quitado el Seguro Popular y dejar a más de 55 millones de personas sin acceso al servicio médico gratuito, pues lo consideró como un capricho.

"Tan importante es no mentir al pueblo de México sobre el verdadero estado de salud del Presidente Andrés Manuel López Obrador, como brindar un servicio de salud digno para todos, dar atención médica a los niños con cáncer y a los más de 55 millones de mexicanos que por capricho se quedaron sin seguro popular", destacó el líder del blanquiazul.

Jorge Butrán

tratar la gota, López Obrador dijo que en principio lo rechazó, pero terminó obedeciendo las recomendaciones médicas y ahora consume un coctel de medicinas.

"Me vencieron ahí los médicos; o sea —no crean—, presionan y uno se defiende, pero termina con un coctel que tomo por las noches para varias enfermedades, es un síndrome, pero estoy muy bien", explicó.

El mandatario dijo que, una vez que concluya su sexenio, se retirará a su quinta que, por estar al nivel del mar, le proporciona muchos beneficios a su salud.

"Entonces, voy a bajarle a las pastillas y va a ser más al natural, pero mientras tenga la responsabilidad que me dio el pueblo como Presidente, le tengo que hacer caso a los médicos y tengo que cuidarme", manifestó.



LÓPEZ OBRADOR bromeó sobre su estado de salud en Palacio Nacional, ayer.

Morena y Ssa resaltan vitalidad del Presidente

• Por Manuel Velázquez

manuel.velazquez@razon.com.mx

MARIO DELGADO Carrillo, presidente de Morena, salió en defensa de Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, luego de la difusión de información hackeada de la Secretaría de la Defensa Nacional, donde se hacen revelaciones sobre su estado de salud, el morenista puntualizó que pasan los años y nada ha podido doblar al mandatario.

A través de sus redes sociales, el dirigente nacional de Morena aseguró que los adversarios a la Cuarta Transformación del país, se valen de temas como el estado de salud del jefe del Ejecutivo para desestabilizarlos pero no han logrado nada porque López Obrador continúa su labor todos los días.

"Pasan los años y nada ha podido doblar a nuestro Presidente. Quienes hoy vulgarmente utilizan su salud para atacar, ya quisieran tener la mitad de la fuerza y la entereza con la que diario se levanta a trabajar desde las 4 de la maña-

na. ¡Tenemos mucho Presidente!", estableció Delgado Carrillo.

En tanto, el titular de la Secretaría de Salud (SSa), Jorge Alcocer Varela, dijo que Andrés Manuel López Obrador goza de un buen estado de salud y podrá concluir el sexenio sin ningún problema.

En una breve entrevista, el secretario de Salud afirmó que el Presidente de la República, como muchos otros mexicanos cuando son medidos o valorados en exámenes médicos, siempre se les encuentran cambios pero eso es de cualquier humano, pero en este caso "está bien".

"Tiene un buen estado de Salud, lo veo bien y está bien. Medicamente, sin ser mi responsabilidad única, estoy dando mi opinión por lo que ustedes solicitan", reiteró.

A través de sus redes sociales, Morena se pronunció al respecto y dijo que "llevan más de 20 años queriendo destruir al Presidente López Obrador y más de cuatro años queriendo desprestigiar su gobierno", sin embargo, el pueblo entero lo respalda, publicó.

EL DATO

EL COORDINADOR de Morena, Ricardo Monreal, informó que en el Senado están listas ya las iniciativas en materia de ciberseguridad.

“MIENTRAS yo tenga la responsabilidad que me dio el pueblo como Presidente, le tengo que hacer caso a los médicos y tengo que cuidarme”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

El mandatario se expresó por no ocultar nada de lo que ocurre en la vida pública sino, por el contrario, transparentar todo, y descartó que vaya a tomar medidas especiales de seguridad.

"Nada, porque si se actúa con transparencia, que es la regla de oro de la democracia, si no se miente, si se habla con la verdad, pues qué problema puede uno tener", aseveró el titular del Ejecutivo federal.

Dijo que, a pesar de los males que padece, se encuentra perfectamente de

salud para cumplir sus compromisos, además de que está bajo constante supervisión médica.

"Yo muy bien, muy bien, muy bien; estoy pendiente; sí, me reviso cada tres meses, cada cuatro meses, pero eso depende de cómo uno se sienta", indicó.

El medio de comunicación *Latinus* difundió documentos de la Secretaría de Defensa obtenidos por un grupo de piratas cibernéticos denominados "Guacamayas", en los que se revela que el Presidente López Obrador ha sido diagnosticado con gota, hipertiroidismo y "angina inestable de riesgo grave".

Tras ser sometido a un cateterismo en enero pasado, el mandatario anunció que tiene preparado un testamento político para garantizar que continúe la Cuarta Transformación.

6 Terabytes de información oficial extrajeron los hackers